



Sigmund-Freud
Institut

IfS Institut für
Sozialforschung

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen,

hiermit laden wir Sie zu einem Vortrag von Herrn Alexander Kern (IfS) zu dem
Thema

Vor dem Ankommen

Die soziale Realität von Migrant:innen im spanisch-marokkanischen Grenzraum

am **Mittwoch, den 06.03.24 um 17 Uhr** am Sigmund-Freud-Institut ein.

Der Vortrag fokussiert auf minderjährige unbegleitete Migrant:innen, die über die spanische Exklave Melilla nach Europa zu gelangen versuchen. Unter Rückgriff auf Befunde des am *Institut für Sozialforschung* durchgeführten Dissertationsprojekts sollen Einblicke in die soziale Welt im spanisch-marokkanischen Grenzraum geboten werden. Mithilfe von Interviewtranskripten, Fotos und ethnographischen Aufzeichnungen werden die lokalen Gegebenheiten veranschaulicht, die an Europas Außengrenzen entstanden sind und mit denen die jungen Migrant:innen einen Umgang finden müssen. Auch relevante rechtliche und politische Zusammenhänge werden dabei eine Rolle spielen.

Der Vortrag mit Alexander Kern (*IfS*) findet am **06.03.24 um 17 Uhr** im **großen Hörsaal des SFI** statt und steht allen Interessierten offen.

Bitte melden Sie sich per E-Mail bei Frau Groß unter folgender Adresse an: **gross@sigmund-freud-institut.de**. Die Teilnehmer*innenzahl ist begrenzt.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Lea Groß

für die Forschungsgruppe „Übergangsräume des Weiter(an)kommens“

Gefördert durch:



Hessisches Ministerium
für Soziales und Integration